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Neue LED-Videoleinwände für die MDCC-Arena 

 

 
 

Der Stadtrat Magdeburg möge beschließen: 

 
Die Oberbürgermeisterin wird beauftragt, in Zusammenarbeit mit der MVGM zu prüfen, 

wie die LED – Videoleinwände in der MDCC – Arena erneuert werden können. Dabei soll 

sollen auch Sponsoren gewonnen werden.  

 

Begründung:  

 

Die zwei LED-Videoleinwände in der MDCC-Arena sind in die Jahre gekommen und auch 

ab und zu beschädigt. An Spieltagen des 1. FC Magdeburg ist das für die Zuschauer 

erkennbar. Es gibt Licht- bzw. Anzeigeelemente die öfter mal „einen Aussetzer“ haben. 

Für ein Fußballstadion in der 2. Fußball-Bundesliga ist dies nicht schön. Um auch den 

Fans des 1. FC Magdeburg Spielsituationen, Interviews oder andere Aufnahmen in guter 

Qualität auf der Leinwand zu zeigen, braucht es unbedingt zwei neue LED-

Videoleinwände. 

 
 
 
Manuel Rupsch    
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